

★ 海 渦集落総出でフクロフノリの収穫の恵みに感謝



渦海岸の岩にはり付いたフクロフノリ↑

渦自治公民館（山下猛館長）では、公民館運営費の一部にしようと、毎年恒例のフクロフノリ採りが、4月2日と17日に実施されました。これは、春の季節が到来し、海の恵みがもたらす産物をいただこうと、4月の大潮の日を見計らって計画されています。この日は、60人余りの集落民が参加し、渦海岸の大きな岩にはり付いたフクロフノリを摘み取り、同集落の渦漁港野積場で天日による乾燥まで行いました。なお、例年ならば1回しか実施しないところ、今年は東日本大震災の復興義援金にあてようと、2回目の収益金の一部3万2千円（渦集落総戸数32戸×1000円）を募金しました。山下館長は「みんなの盛り上がりと協力があり実現できた。感謝したい」と話しました。

★ 長 川床中学校桃源郷訪問 生きしてね。いつまでも…

川床中学校（三宅昭弘校長）では5月11日、特別養護老人ホーム桃源郷を訪問し、高齢者との交流会を開催しました。

この日は、2年生27人が同施設を訪れ、アルトリコーダーの演奏やボール渡しの競争などをして交流を深め、入所者らは大喜びでした。同校では例年この訪問を行い、高齢者とのふれあいで、感謝の気持ちやいたわりを養うことと、施設や介護の実態を見学・体験し、福祉関係の職業に関心を持ってもらおうと企画されています。



生徒たちによるアルトリコーダーの演奏↑

文化ホールでライブを開いた永井龍雲↓



★ 『永井龍雲ライブ2011』 プロの歌唱力に感動

5月14日、合併5周年記念事業夢追い長島花フェスタのイベントの一環として『永井龍雲ライブ2011』が長島町文化ホールで開催されました。

来場した約700人の観客は、プロ歌手の生の歌唱力と軽妙な語り、会場は感動と歓声に包まれ、公演を満喫していました。